

## Kurzbericht labmed Sektion Reuss-Aare-Rhein für die Sektionenkonferenz am 16.11.23

---

Seit der letzten Sektionenkonferenz im März 2023 können wir folgendes aus unserer Sektion berichten:

- **Vorstand:** seit der letzten SK im März hat sich der VS zu 4 Sitzungen getroffen – 3 davon online. Alle VS-Mitglieder sind in der Praxis sehr unter Arbeitsdruck und waren froh die BMA-Tage 2023, den Samstag organisieren und abschliessen zu können. Momentan steht die Organisation des BFK 2024 und die Organisation der MV im März 2024 an.
- **Weiterbildung:**  
**BMA-Tage 2023:** Samstag, 17.6.23: «Mitten im Netz – Wir schaffen Fakten». Die TN-Zahl in Luzern war eher bescheiden v.a. am Nachmittag. Wir als Sektion haben schon im Jahre 2017 nach der Durchführung als Sektion Nordwestschweiz angeregt, die Organisation der BMA-Tag zu überarbeiten, da der Aufwand für die Sektionen beträchtlich ist hinsichtlich der Teilnehmerzahl am Kongress des Samstages. Welcher Arbeitgeber gibt seinen Mitarbeitern 2 Tage für eine Weiterbildung frei, wenn der erste Tag eine DV betrifft? Des Weiteren herrscht Personalmangel in den Laboren und es ist im Juni Ferienzeit – sind 2 Tage Weiterbildung nicht zu lang? Der VS ist zudem irritiert, dass im LABMAG (9/2023) die Sektion als organisierende Sektion beim Rückblick zu den BMA-Tagen nicht erwähnt wird – es scheint im Bericht, als ob labmed schweiz, die PR-Kommission den Samstag organisiert habe.  
**43. BFK 2024:** Samstag, 2.11.24. atemberaubend – die faszinierende Welt der Lunge! Die Organisation ist im vollen Gange. Wir freuen uns!



- **Mitgliederwerbung:** Der StudiEvent 2023 mit dem BMA 20/21 hat stattgefunden, vgl. Bericht auf der Homepage.  
Viele Spitäler der Sektion und auch das BzG haben am Zukunftstag 9.11.23 mitgemacht und damit wurde u.a. auch Werbung für den Beruf der BMA gemacht.
- **Homepage/APP/Instagram:** Die Homepage ist aktualisiert und die neuen Berichte/Protokolle der Sektion sind aufgeschaltet. Wir haben auf Geheiss des ZVs die Daten des ehemaligen VS-Mitgliedes KE über seine Wahl in den VS der Sektion geschwärzt. Dies nach Rücksprache mit der Juristin von BVM.
- **Varia:** Das BzG und damit der Bildungsgang biomedizinische Analytik ist im Sommer zurück nach Münchenstein gezügelt - Basel-Stadt und Basel-Landschaft haben zusammen mit der OdA Gesundheit den neuen Campus Bildung Gesundheit geschaffen: Die Gesundheitsberufe sind seit August 2023 unter einem Dach im Spengler Park. Der Tag der offenen Türe 27.4.24.

Herzliche Grüsse, im Namen des Vorstandes labmed Sektion Reuss-Aare-Rhein, Patricia Suter-Behrens